
Samstag, 19. August 2017



Angekommen um die Mittagszeit gerade richtig, um den köstlichen Schinken, im Asphalt gekocht mit Kartoffelgratin und Bohnen zu geniessen! Einige von uns kamen mit dem Zug und einige mit dem Auto. So oder so eine Reise ins Val de Travers wert. Von Theo unserem Minen-Führer erfahren wir viel Interessantes über die Asphaltminen, deren Geschichte und ihre Arbeiter. Stets begleitet mit einer Prise Humor bringt Theo uns den bitteren Ernst dieser harten Arbeit näher. Auch das Pferd spielte hier eine grosse Arbeitsrolle. Im Inneren der Mine gelangen wir zum 250-jährigen Bahnhof ohne Kebab-Stand....Eindrücke entstehen, die einfach unglaublich aber wahr sind. Wer noch nie die Asphaltminen hier in La Presta besucht hat, dem würden wir dies allesamt weiterempfehlen! Sogar der Bundesrat war schon in der Mine. Nach der 1 1/2stündigen Führung genossen wir noch Kaffee oder Absinthe – auch die grüne Fee genannt. Bei lockerem Ausklang um ca. 16.45h unternahmen wir die Heimreise in Richtung Bern, Freiburg, Solothurn, Baden, Tann ZH und Blonay/Montreux. Auf neue Begegnungen im Freizeitclub 50+!